

## Rubén Alfaro pondrá el foco en el empleo, la formación y en la mejora de las calles

07/08/2019



La prioridad de Alfaro, asegura, será el empleo y la dinamización de la economía.

El socialista **Rubén Alfaro** asume con “responsabilidad e ilusión” el nuevo mandato en el que **los eldenses le han dado la mayoría absoluta para gobernar la ciudad** durante los próximos cuatro años. Tiene claro que sus objetivos serán **“el empleo y la dinamización de la economía, la educación y la formación del calzado ‘made in Elda’** así como humanizar los servicios públicos para tener una Elda amable y adaptada a las nuevas tecnologías”.

Para Alfaro **“gobernar con mayoría es igual que en coalición**, sí conlleva algo más de responsabilidad,

obviamente, porque **los eldenses han puesto en mí sus ilusiones por lo que voy a intentar no fallarles**”. Asimismo el presidente de la Generalitat, **Ximo Puig**, ha anunciado que **Alfaro continuará presidiendo la Federación Valenciana de Municipios y Provincias** “lo que me permite nutrirme de experiencias de alcaldes de toda la Comunidad Valenciana para mejorar Elda así como **tener acceso a autoridades autonómicas y nacionales que como alcalde es más difícil**”.

**Economía**

De cara a los próximos cuatro años Rubén Alfaro asegura que **se centrará en las prioridades de Elda que son el empleo y la dinamización de la economía**, “apostando por la **formación tanto universitaria como por la Formación Profesional**, pues solo cultivando el talento, la inversión de capital es más sencilla. Además creo que un objetivo interesante es **apostar por la formación en calzado ‘made in Elda’**, dar un paso más allá para que se nos reconozca no solo por hacer calzado de mujer de gran calidad sino también a los trabajadores, ya que aquí se imparte el máster de **Experto en diseño** y creo que ahora debemos apostar por la FP”, indica.

También propone ayudar a las industrias del calzado a dar el paso para asumir los **retos del 4.0 y de la robótica**, así como crear una **mesa de diálogo con los comerciantes** para ver qué tipo de ayudas les pueden dar: “Quizá **nosotros creemos que abaratar un impuesto es lo que quieren los comerciantes y ellos prefieren que se invierta el dinero en dinamizar el municipio** con actividades para que más gente pase por su comercio”. También apuesta por dotarles de herramientas para implantar nuevas tecnologías y mayor formación.



### Humanizar los servicios públicos

Alfaro señala que otro de sus objetivos es “**continuar humanizando los servicios públicos, los jardines, las instalaciones municipales**, conseguir unas calles más amables, accesibles, limpias y modernas, en ese sentido irán las inversiones del Ayuntamiento en esta legislatura”. Otro reto que irá de la mano con esta idea es la de “modernizar la ciudad y los servicios con las nuevas tecnologías, interaccionar con los vecinos y ofrecer una buena atención”. Así como apostar por el **desarrollo sostenible y adoptar uno de los objetivos de la Agenda 2030**.

### Cultura

La Cultura es desde hace años una deuda pendiente del Ayuntamiento de Elda, pues la ciudad **no tiene espacios municipales en los que realizar exposiciones, charlas o conferencias**. Actualmente se utiliza la planta baja de la Casa del Jardín de la Música para ofrecer alguna exposición, aunque solo se puede visitar en horario de oficina, de 8 a 15 horas. Alfaro tiene la intención “de **convertir el antiguo conservatorio, ubicado en el barrio Virgen de la Cabeza** en un espacio cultural, y ello pasa por reformar el edificio de San Roque para que la Semana Santa vuelva allí, pues ahora está en este edificio”. De esta forma se revalorizaría el barrio Virgen de la Cabeza con la construcción de la escuela infantil Santa Infancia y del consultorio médico.

La **compra del auditorio ADOC** también es un asunto pendiente del consistorio que no se pudo llevar a cabo a causa del Plan Económico Financiero, y la idea de Alfaro es que pase a ser de titularidad pública “**ya sea comprándolo el Ayuntamiento, la Diputación de Alicante, que también está interesada, o entre ambos**. Ya veremos”.

### Juventud

Alfaro sabe que en Elda hay pocas ofertas de ocio para los jóvenes, pero cree que “lo mejor es dinamizar tanto la Concejalía como el Consejo de Juventud, **escuchar a los jóvenes, porque quizá creemos que quieren actividades, pero ellos nos trasladan que prefieren ayudas** para emanciparse o para encontrar trabajo”. Así, se plantea buscar ayudas con la Diputación de Alicante o la Generalitat Valenciana para que los jóvenes puedan acceder más fácilmente a la compra o alquiler de una vivienda.

### Plan Edificant

Está previsto que durante esta legislatura se lleven a cabo las actuaciones de mejora en los edificios de los centros educativos de la ciudad. Alfaro ha señalado que “**ya hay seis proyectos encargados a arquitectos para poder sacarlos seguidamente a licitación**”. Los centros son las escuelas infantiles **Nuevo Almafrá, El Mirador, El puente, Escuela Oficial de Idiomas, CIPFP Valle de Elda, Conservatorio Ana María Sánchez y los colegios Juan Rico y Amat y Miguel Servet**, cuya resolución ya se ha firmado para la contratación de la redacción de los proyectos que no precisan salir a licitación. Alfaro resalta que “**la prioridad es Santa Infancia**, y espero que llegue pronto la delegación de competencias, que se ha retrasado por las elecciones, pero mientras tanto comenzarán las obras en este primer paquete”.

## Castillo

El castillo de Elda es el único de la comarca que no se ha restaurado y Rubén Alfaro ha explicado que **pronto se retomará el Plan Director para su recuperación, que será a largo plazo**. Asegura que una vez concluyan las obras actuales, hay que hacer una inversión de cerca de 400.000 euros para reconstruir el arco que se hundió

por una intensa lluvia en 2017 y la barbacana, **lo que permitirá que sea visitable**. La rehabilitación total será a largo plazo, pues se han de buscar ayudas exteriores debido a que el coste es muy elevado. Concluye recalcando que "si está así es porque era una fortaleza muy importante y fue expoliada, los eldenses debemos estar orgullosos de lo importante que fue la localidad antaño".